



L'audience accordée au président autrichien et la délégation l'accompagnant - 14 /Sep/ 2015

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué, le mardi 8 septembre, lors d'une audience accordée au président autrichien Heinz Fischer et la délégation l'accompagnant, l'animosité du gouvernement américain vis-à-vis de la Révolution islamique parce qu'il a perdu ses intérêts en Iran, pour réitérer que le suivisme des chancelleries européennes de la politique agressive US contre l'Iran est illogique. « Bien entendu l'Autriche ne fait partie de ces pays ; il est nécessaire que les autorités des deux pays s'emploient à programmer de la meilleure manière le renforcement des relations de part et d'autre et d'en faire le suivi.

« L'objectif de la Révolution islamique consiste à assurer le bonheur et le salut pour le peuple iranien voire pour tous les humains à la lumière de « l'engagement sur le sentier de Dieu, la souveraineté de la raison et de la foi conjuguée à l'acte. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique rappelant : Evidemment cette approche bienveillante a des ennemis à l'échelle internationale, des ennemis qui cherchent à embraser la guerre entre les peuples ; or l'Iran a également des amis bons et sincères parmi les gouvernements et les peuples.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en allusion à l'animosité illogique d'un certain nombre de chancelleries européennes vis-à-vis de l'Iran postrévolutionnaire, a déclaré : la Révolution islamique leur a pris l'Iran d'avant la Révolution islamique qui était entièrement à la disposition des Américains ; c'est justement cela la raison principale de l'inimitié des Américains contre la République islamique ; mais le suivisme des chancelleries européennes de la politique agressive US contre l'Iran est irraisonnable et sans fondement ; bien entendu l'Autriche ne fait pas partie de ces pays.

Le Guide suprême de la Révolution islamique, rappelant l'importance de la planification pour renforcer les relations de part et d'autre, en réponse à la question de M. Fischer consistant à l'avenir des relations de l'Iran avec les pays européens, a souligné : jusqu'à présent des déclarations ont été faites à ce propos de la part des chancelleries européennes, il faut cependant attendre les impacts concrets de ces déclarations.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les actes et les démarches abjects des éléments déviationnistes dans la région au nom de l'Islam pour dire : l'Islam n'est pas ce que c'est ce courant présente ; par contre l'Islam repose sur la base d'une logique solide, confessionnelle et rationnelle.

Lors de cette rencontre à laquelle assistait également le président Rohani, le chef d'Etat autrichien, Heinz Fischer en remerciant les Iraniens pour leur hospitalité proverbiale, a qualifié de bonnes ses négociations avec les autorités iraniennes et d'ajouter : il nous faut travailler sur les thèmes des négociations pour parvenir à un accord renforcé.

Le président autrichien se félicitant du regard positif du Guide suprême de la Révolution islamique envers l'Autriche, a déclaré : mes négociations avec M. Rohani étaient bonnes et nous aussi pour notre part, nous sommes optimistes envers l'avenir. « Une nouvelle opportunité est créée pour des coopérations des deux parties », a-t-il ajouté.